



SALE caravana de acapulqueños rumbo a Palacio Nacional; acusan que en el puerto hay alertas de hambruna, sanitaria y social; "urge entrega de víveres".

Aseguran que hay alertas de hambruna, sanitaria y social

Anuncian caravana a CDMX para exigir apoyos por Otis

EL CONTINGENTE que parte desde Acapulco busca pedir al Presidente que se dé la ayuda suficiente para las zonas afectadas del puerto; la manifestación está encabezada por un emecista

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

Una caravana de damnificados de Acapulco por el paso del huracán Otis avanza por el puerto con rumbo a la Ciudad de México, donde planean manifestarse en las inmediaciones de Palacio Nacional, para exigir apoyos.

Ramiro Solorio, quien fuera aspirante de Movimiento Ciudadano, y uno de los principales convocantes, explicó que esta movilización no se trata de política, sino de que realmente se visualice el problema que están viviendo en Acapulco.

LOS MANIFESTANTES salieron con pancartas que decían: "Acuérdate de Acapulco", "Mayor presupuesto para reconstruir Acapulco" y "Acapulco SOS", entre otras.

Eldato

Expuso a *La Razón* que a pesar de que saben que la tragedia en Acapulco es una noticia nacional, no tienen claridad de la alerta por la hambruna y la crisis sanitaria que padecen.

"Por eso es urgente la entrega de alimentos, agua, víveres, esto ya es una alerta de hambruna, una alerta sanitaria, y, además, es una alerta social, porque se vive un ambiente de tensión social, no es un asunto menor, por eso se tiene que actuar de inmediato", manifestó.

Insistió en que no es politizar, porque "ante esta tragedia no cabe la política", pero remarcó que sí urge la pacificación y llevar la tranquilidad social al puerto.

Dijo que para ello también deben lograr la organización de la sociedad civil y que se permita que participe en el puerto, "porque son los que van a poder hacer mucho para apoyar las comunidades, distribuir los alimentos, el gobierno debe permitir que la sociedad civil lo apoye".

Dijo que el plan de reconstrucción también es urgente que lo elaboren, aunque reconoció que será algo que tardará años, por lo que remarcó que lo primordial es atender la exigencia de comida y la salud.

Transportistas, comerciantes y diversos afectados se organizaron para sumar-

se a esta movilización y se trasladan en decenas de vehículos particulares rumbo a la capital del país, para después hacer parada en Morelos y, posteriormente, llegar a la Ciudad de México, donde prevén manifestarse en Palacio Nacional y asistir a la Cámara de Diputados y al Senado de la República.

El expresidente municipal de Acapulco Evodio Vázquez dijo que lo fundamental para ellos es que les otorguen los recursos suficientes para poner en marcha la actividad económica de los acapulqueños.

"Vamos a buscar sensibilizar, a pedirle a la gente que nos apoye, que sea un grito de guerra en todo el país", expuso.

Al respecto, el senador del PRI por Guerrero, Manuel Añorve, señaló que es de esperarse el reclamo de la gente, sobre todo ante decisiones como la de limitar la declaratoria de desastre.

"Es inaceptable declarar sólo dos municipios como zona de desastre natural, luego de lo ocurrido con el huracán Otis. Esta es una muestra de su insensibilidad con los guerrerenses", aseguró.

“

ES INACEPTABLE declarar sólo dos municipios como zona de desastre natural, luego de lo ocurrido con el huracán Otis. Esta es una muestra de su insensibilidad ante la tragedia que viven los guerrerenses

Manuel Añorve
Senador del PRI

”